

La Segunda Categoría Regional

COPA NAVIDAD

El Caldas vence por la mínima en el terreno del O. de La Garriga

En La Garriga

LA GARRIGA 2

CALDAS 3

La afirmación que hice en la crónica anterior, se ha visto confirmada al batir de una manera clara, al buen conjunto de La Garriga, aunque fuera por la mínima diferencia.

En la primera parte, el Caldas puso el marcador en un 2 a 0 a su favor y aunque a los 12 minutos de la segunda, los locales habían conseguido el empate, sus contrarios supieron conservar la serenidad

y obtener un nuevo tanto, que les había de dar la victoria.

El Caldas se sitúa de nuevo como un equipo digno y capaz de obtener la clase suficiente para poder figurar en la categoría superior o por lo menos, hacerse con una brillante posición dentro de su grupo.

El conjunto de La Garriga, cuenta con buenos elementos, pero no nos brindó una compenetración como en anteriores jornadas había demostrado poseer.

Del Caldas cabe destacar la labor defensiva, destacándose Castells, Sabé y Palá; en la delantera, actuando bien Yebra. Canals, supo

cumplir su cometido y quizás los mejores hombres sobre el terreno fueron Bultó y Roca.

En el Caldas, tenemos que citar a dos muchachos del vecino pueblo de Sentmenat: Sabé y Arbós, los cuales desde que empezaron a jugar, mejoró dicho conjunto. Sabé, desde que actúa, aún no conoce la derrota, habiendo marcado goles con inteligencia.

El próximo domingo el Capdevánol visitará el Caldas, en un momento crucial para el primero, pues le va en ello el segundo puesto de la clasificación.

J. Xalabarder Alonso.

II División Nacional de Liga

En Sabadell

SABADELL 2

GIJON 4

El domingo, en la Creu Alta, volvió el equipo propietario del terreno a perder dos magníficos puntos en manos del conjunto asturiano de Gijón tras treinta minutos iniciales realmente formidables del once arlequinado que en el segundo tiempo se vió completamente rebasado por el equipo visitante que se mostró mucho más conjuntado.

El partido, como decimos, tuvo dos fases completamente distintas, habiendo llegado al descanso con empate a un tanto, logrando el Gijón marcar a los siete minutos de

“penalty”, por mediación de Emilín, y empatar los vallesanos a los treinta y tres por mediación de Patro, habiendo desperdiciado el defensa lateral Serra un “penalty” —completamente inexistente— con que fué sancionado el Gijón.

En el segundo tiempo, a los tres minutos, Cholo consigue adelantar el marcador a favor de su equipo, y a los seis minutos es el “volante” Amorós quien en jugada desgraciada eleva el tres en el marcador gijonés. Y a los trece minutos, un nuevo “penalty” contra el Sabadell, Emilín pone el marcador con el cuatro a dos con que finalizó el encuentro.

Cabe distinguir por el Sabadell a Serra, Dalmau, Patro y Pino, y a Cástulo, Cholo y Emilín por el once visitante.

Dirigió el encuentro, desafortunadamente, el colegiado Núñez, que alineó a los equipos así:

Sabadell. — Domingo, Serra, Vilaseca, Garriga, Amorós, Dalmau,

Patro, Pino, Periche, Pallás y De la Vega.

Gijón. — Sión, Tamayo, Cástulo, Cobo, Cabal, José Luis, Cholo, Molinuco, Pío, Sánchez y Emilín.

Fallas de San José

Valencia

Días 17, 18, 19 y 20 Marzo de 1950

Se organiza un magnífico y cómodo autocar-pullman con salida desde Granollers.

Plazas limitadas. Viajes y hoteles todo comprendido.

Para informes e inscripciones:

Hilario Oña Puig

Plaza Oli, 7, 2.º - Teléfono 344

Delegado en Granollers y comarca de

VIAJES

"INTERNACIONAL EXPRESO"

Anuncios para toda la

Prensa de España

Direcciones por Gremios y Profesiones

Fernando Salamero

Sta. Apolonia, 10, pral. — Granollers

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Don con domicilio en

a calle núm. piso

de se suscribe en la Publicación de las Her-

mandades Sindicales de II Zona Agrícola, **HOJA DEPORTIVA** por el

importe de 3'50 pesetas mensuales.

de de 1950

Firma,